



GOBIERNO DE
MÉXICO



CONAHCYT
CONSEJO NACIONAL DE HUMANIDADES
CIENCIAS Y TECNOLOGÍAS



COMUNICADO

Guanajuato, Gto. A 14 de febrero de 2024

Felicitaciones por obtener la distinción como Investigadoras Eméritas

Felicitamos a las doctoras Gloria Leticia Brambila Paz (Matemáticas Básicas) y Graciela María de los Dolores González Farías (Probabilidad y Estadística) por su reciente distinción como **Investigadoras Eméritas** en el Sistema Nacional de Investigadoras e Investigadores (SNII).

El Centro de Investigación en Matemáticas reconoce su amplia labor y destacada trayectoria.

